

## 250 orang oetoesan rakjat Asia di - New Delhi

Berita2 NOESANTARA

### Naskah Linggardjati ditanda tangani hari ini

BERITA „ANTARA” JANG DITERIMA DARI DJAKARTA PAGI INI PALING BELAKANG SEKALI MENGABARKAN BAHWA PENANDA TANGANAN NASKAH PERSETOEDJOEAN LINGGARDJATI AKAN DILANGSOENGGANG HARI INI DI ISTANA GAMBIR, TEMPAT KEDIAMAN KOMISI DJENDERAL DI DJAKARTA PADA DJAM 17.30.

BERITA SELANDJOETNJA AKAN KAMI MOEAT BERESOK.

### SIDANG BADAN PEKERDJA K.N.I. POESAT

Jogja, 23-3 (Antara). Sidang Badan Pekerjja K.N.I. Poesat hari ini dimoelai djam 10.30 di Jogja. Karena Ketoea Mr. Asaat beloeem semboeh benar, oentoek sementara waktoe repat dipimpin oleh Dr. Halim. Atjara sidang terseboet ialah: (1) Menetapkan atjara bekerdja Badan Pekerjja. (2) Pengoemoeman hasil sidang K.N.I. Poesat pleno di Malang. (3) Menetapkan sidang Badan Pekerjja jang akan datang.

Anggota2 jang hadir 34 orang ialah: 1. Sardjono - B.T.I.; 2. Soegondo - Sosialis; 3. Roestam - PKI; 4. Njonto - PKI; 5. Hoetomo - PKI; 6. Soewarti - PBI; 7. Tedjaokemana - Soematera; 8. Soendjoto - B.T.I.; 9. Soepeno - Sosialis; 10. Oesman - PBI; 11. Asaroeddin - PBI; 12. Tan Ling Djie - Sosialis; 13. Sardjan - Masjoemi; 14. Sjamsoeddin - Masjoemi; 15. Kri-sobanoe - Pesindo; 16. De Rook - 17. Mangkoesamito - Masjoemi; 18. Aboe Oemar - Masjoemi; 19. M. A. Latjaba - Masjoemi; 20. Wardjojo - PBI; 21. J. D. Syaranamual - Pajrim; 22. Kartosoewirjo - Masjoemi; 23. Soejono Hadinoto - PNI; 24. Goesti Djohan - Kalimantan; 25. Soesilowati - PBI; 26. Soebadio - Sosialis; 27. Tjoegito - PBI; 28. Soetan Makmoer - PNI; 29. Sidik Djojosekarto - PNI; 30. Sartono - PNI; 31. Manaf Sophian - Soelawesi; 32. Mangoesarkoro - PNI; 33. Ir. Lobo - Soenda Ketjil; 34. Prof. Abidin - PBI.

Jang tak hadir 9 anggota: 1. Siauw Giok Tjoan - Golongan Tionghoa; 2. Amat Algradie - Golongan Arab; 3. Mr. Loeat Siregar - Soematera; 4. Zainal Abidin Achmad - Soematera; 5. Mr. Nasroen - Soematera; 6. Zainoel Baharoeddin - Soematera; 7. Maroeto - Partij Rakjat; 8. Mr. Tamboenan - Parkindo dan 9. Poendjo - Partij Rakjat.

### SIDANG PERTAMA BADAN PEKERDJA K.N.I. POESAT.

Jogja, 24-3 (Antara). Tentang sidang Badan Pekerjja K.N.I. Poesat selandjoetnja dapat diberitakan sebagai berikoet:

Dr. Halim diantarjana dalam kata pemboekaan mengatakan bahwa beliau telah beroesaha soepaja kedoeodoekan Badan Pekerjja sedapatnja ada disatoe tempat djang kedoeodoekan Pemerintah Poesat, tapi sampai sekarang soal terseboet beloeem berhasil dengan pasti, berhoeboeng soekarnja mendapat ge doeng dan peroesahan anggota2. Kemoedian dibitjarkan atjara tentang tjara bekerdja Badan Pekerjja.

12 anggota mengambil kesempatan bitjara jaitoe: 1. Sjamsoeddin. 2. Soegondo. 3. Tan Ling Djie. 4. Soendjoto. 5. Soepeno. 6. Tedjaokemana. 7. Kri-sobano. 8. Oesman. 9. Wardjojo. 10. Soebadio. 11. Sardjan dan 12. Prof. Abidin.

Sebagian besar dari para pembitjara mengemoekakan pemandangan2 jang mengenai oemoem misalnja pengoesansi, peroesahan, soal kedoeodoekan Badan Pekerjja dan lain2. Beberapa anggota memadjjoekan oesoel2 soepaja ditetapkan rentjana tata-tertib Badan Pekerjja, soepaja Badan Pekerjja dengan praktis dan soepaja anggota2 Badan Pekerjja dalam Pekerjjaannja melapskan perdjoeangan partai (partijstrijd). Sidang ditoeanda dan dilandjoetkan djam 13.30.

## Soeara Indonesia di Inter-Asiatic Relations Conference

DELEGASI INDONESIA DIOENDANG PANDIT NEHRU

NEW DELHI, 23 Maret, (Antara).

Djoeroe warta „Antara” di New Delhi mengawatkan: Sesoeadah 5 djam lamanja terbang dari Kalkoeta, delegasi Indonesia ke Inter Asiatic Relation Conference telah tiba dilapangan terbang New Delhi pada djam 16.00 (Waktoe India) hari Minggu jang laoe, dan disamboet oleh doktor Appadorai sekretaris Inter Asiatic Relation Conference dan K.L. Punjabi pembesar India jang telah mengoendjoengi Indonesia.

Konperensi jang ditetapkan diboeka djam 17.00 hari ini dan pemboekaannja sedinja dilakoekan oleh Pandit Nehru, telah diserahkan kepada njonja Sarojini Naidu.

Selandjoetnja dikabarkan bahwa Hadji Agoes Salim dan dr. Aboe Hanifah akan berpedato selama oepatjara pemboekaan konperensi terseboet atas nama Pemerintah Negara Repoebliek Indonesia dan sebagai ketoea delegasi Indonesia.

Kira-kira 250 orang para oetoesan2 dari 32 negeri2 terdiri dari oetoesan2 India, Birma, Indonesia, Philipina, Taiwan, Malaya, Australia, Siam, Afghanistan, Mesir, Tibet, Palestina, Indo China, dan USSR Asiatic Republics (Repoebliek2 Asia jang bersekoetoe dalam Soviet Unie).

Hari ini pada djam 11.00 Hadji Agoes Salim, djenderal major Abdoel Kadir, Hadji Rashidi, Soetan Pamoentjak, Dr. Karim Pringgodigdo telah dioendang oleh Pandit Nehru dimana diadakan pembitjaraan dalam soesana ramah tamah.

Telah dirantjangan bahwa hari Minggu djam 11.00 konperensi akan dipimpin oleh ketoea2 delegasi Tiongkok, Iran, Indonesia, Afghanistan, Republic Asia USSR, Birma dalam 6 persidangan jang akan datang.

Ketoea sidang berganti2 menoeoet oesoel negeri2 jang tergaboeng dalam njaja.

Nehru dalam sidang komite poesat menerangkan bahwa jang berkonperensi haroes memperbintjangan teroetama soal2 keboedajaan, sosial, ekonomi, soal soal mana adalah jang terpenting bagi perhoeboengan silatoerrahim antara bangsa2 se-Asia.

„Walaupoen kita soenggoeh sangat simpati dengan perdjoeangan kemerdekaan rakjat Indonesia dan Vietnam, kita hendaknya djanganlah memperbintjangan kedoeodoekan saudara seperdjoeangan terseboet dalam konperensi ini, sebab soal2 politik adalah diloeat pembitjaraan kita dalam konperensi ini”, kata Nehru.

Sub-kommissi dibentoek goena merantjangan badan2 jang mengoeroes kekalnja persahabatan2 antara negara2 Asia.

Pembitjara2 Indonesia selama konperensi: (1) Soal politik oleh Soeripno dan Moehhtar Loebis; (2) Soal immigrasi dan soal Kebangsaan oleh Ali Sastro Amidjojo dan Siow Giok Tjoan; (3) Ekonomi dan soal2 sosial oleh Djohan Sjaroesa, njonja Soebandrio, Aboehanifah, Siow Giok Tjoan; (4) Soal2 keboedajaan oleh Tamboenan, Aboehanifah, Alisastroamidjojo, Soeripno; (5) Soal wanita oleh njonja Soebandrio.

### DELEGASI INDONESIA KETIKA DI SINGAPOERA

Singapoera, 24-3 (Antara).

Oentoek mengikoeti pengalaman2 delegasi kita ketika singah di Singapoera, ada baiknja kita sadjikan berita sebagai berikoet:

Sebeloem berangkat ke India, delegasi Indonesia teroes meneroes haroes menghadiri pelbagai pertemoan jang diadakan oentoek menghormatinja.

Lima orang anggota delegasi hari Djoemiat jang laoe pergi ke Djohor memenoehi oendangan Lembaga Kesatoean Melajoe. Pertemoan ini diadakan di Dewan Negeri Djohor.

Ketoea dari Kesatoean Melajoe menegakkan bahwa Indonesia dan Malaya haroes bersatoe. Dr. Aboe Hanifah atas nama tamoe, mendjawab bahwa tjita2 hendak mempersatoekan Indonesia dan Malaya memang telah lama tertanam tapi baroe dari sekarang berbentoek jung aktif. Sesoeadah itoe para tamoe menoeoliskan namanja dalam „boekoe-tamoe” diistana Djohor Baroe.

Djam 17.00 delegasi Indonesia djamoe oleh pendoeoek Indonesia dan Malaya direktoran „G”.

Diantara tamoe terkemoeka tampak S. K. Chettur wakil pemerintah India, Abdoel Munem konsul Djenderal Mesir di Bombay, Datoek Onn menteri besar Djohor dan wakil2 pers Singapoera. Dalam pedatonja Hadji Agoes Salim me-

### KORBAN DI ANDAMAN.

New Delhi, 23-3 (Antara).

Djoeroe warta „Antara” mengabarkan: Hari ini doea orang oetoesan dari hampir 500 orang Indonesia jang terlantar dikepoelauan Andaman telah datang menjoeem pai Hadji Agoes Salim, ketoea Delegasi Indonesia ke konperensi Inter Asia; mereka menerangkan pada beliau tentang kemelaratan jang dideritai oleh bangsa Indonesia di kepoelauan Andaman terseboet, dan meminta kepada Hadji Agoes Salim oentoek memperkenankan permohonan mereka soepaja dikembalikan ketanah airnja.

Kata mereka, sebetoelnja 1100 orang dibawa kepoelau Andaman oleh Djepang dari Indonesia, hanya 485 orang atau koerang dari sepertiga jang masih hidoep, sedangkan jang lainnja mati disebabkan sakit atau kelaparan.

Hadji Agoes Salim mendjandjikan kepada wakil2 itoe bahwa tindakan2 akan diambil oentoek mengambil mereka kelak.

negakkan betapa pentingnja bila rapat persahabatan antara negeri2 tetangga oentoek keoentoengan bersama dan bangsa2 Asia, apalagi waktoe ini Chettur menerangkan bahwa kiriman beras

## Dari Konperensi Moskow

Moskow, 22-3 (Antara-U.P.).

Oesoel Inggeris dan Amerika oentoek membentoek Pemerintah federasi (dentralisasi) di Djerman hari ini dalam konperensi Moskow ditentang oleh Roesia dan Perantjis.

Molotov menganggap oesoel terseboet sebagai perijobaan tidak langoeng oentoek menghantjoerkan negara Djerman, la mengandjoerkan adanja pemerintah poesat. Oesoel2 Molotov itoe di antaranja ialah:

(1) „Landtagte” (dewan2 perwakilan daerah) jang dihapuskan dizaman Hitler hendaknya dibentoek kembali. Oentoek seloeeroeh Djerman diadakan parlemen jang terdiri dari semoea madjilis. Pemilihannja dilakoekan setjara langoeng dan tertoelis jang didasarkan atas azas2 demokrasi. (2) Oentoek seloeeroeh Djerman hendaknya dibentoek setoe pemerintah poesat sementara jang haroes mendjamin adanja persatoean politik dan ekonomi bagi negeri seloe-roehnja.

Disamping itoe pemerintah poesat ini haroes bertangoeng djawab atas dilaksanakannja kewadjoeban2 Djerman terhadap negeri2 Serikat. (3) Oendang oendang dasar bagi seloeeroeh Djerman haroes disahkan oleh rakjat Djerman sendiri (parlemen politik); setiap oendang2 dasar bagi daerah (negeri) masing2 disjahkan oleh landtages. Semoea oendang2 dasar itoe haroes didasarkan atas prinsip demokrasi dan diantaranya mendjamin kemerdekaan pers, berserikat dan berkoempoel, agama dan sebagijnja. (4) Presiden Repoebliek diangkat oleh rakjat Djerman. Pendeknja — kata Molotov — Djerman haroes dibangoen kan kembali sebagai negara jang tjinta damai dan sebagai Repoebliek jang demokrasi dan haroes ditoeodjoekan oentoek membasmi sisa2 Hitlerisme.

Poen Bidault pada azasnja tidak djaoet berbeda dengan oesoel Soviet la mengoesoelkan soepaja segera di-



Pandit Nehru

ke India satoe boeki kebaikan bangsa Indonesia terhadap bangsa India dan ia mengoet moga2 selamat perdjalan-an delegasi Indonesia ke India dan ber hasil konperensinja disana. Jumabhoy ketoea „Indian National Congress” tjabah Singapoera mendjamin bahwa delegasi Indonesia akan disamboet dengan girang oleh bangsa India.

Datoek Onn menegakkan persaudaraan Indonesia dan Malaya sebab ada pertalian darah antara mereka. Djam 20.00 hari itoe delegasi Indonesia djamoe oleh „Indian National Congress” dimarkas besarnja, Race Course Lane 6. Mr. Jumabhoy menjatakan bahwa nama Indonesia soedah populer di-roemah2 India. Hadji Agoes Salim mengoetjapkan terima kasih atas samboetan jang ramah dari bangsa India di Singapoera.

Djam 02.30 hari ini delegasi Indonesia berangkat kelapangan terbang Chantji, 16 mil dari kota djantaran dengan 12 auto dan lori dari para pemimpin partai Malajoe dan Indonesia diseloeeroeh Malaya. Sewaktoe akan naik pesawat terbang, Hadji Agoes Salim mengharapakan akan dapat diadakan pertemoan besar sekem balinja dari India. Sebeloem berangkat, mereka bersatoe2 menjanjikan lagoe ke bangsaan „Indonesia Raya”. Pesawat terbang berangkat poekoel 04.30.

bentoek pemerintah Djerman sementara dan kemoedian pemerintah tetap jang dapat memanda tangani perdjandjian perdamaian.

Djerman hendaknya beladjar demokrasi dan tjaranja, kata Bevin.

Marshall menjatakan, sebaiknya djangan diadakan perdebatan tentang ini sebab pada azasnja terdapat „banjak jang sama” diantara rentjana masing2 tentang soesoenan pemerintah Djerman.

### Persidangan ditoeanda

Moskow, 23-3 (Antara-U.P.).

„Setelah diadakan peroeendingan2 sampai hari ini, konperensi Moskow me moetoekan akan menoeanda persidangannja sampai hari Selasa sore jang akan datang.

Sidang membentoek seboeah panitia istimewa jang akan menjelidiki dan menjoesoen berbagai oesoelan jang di kemoekakan selama doea minggu ini.

Panela haroes memberi lapoeran minggu depan hingga nanti menteri2 loear negeri akan dapat memetoekkan bagaimana sikap seteroesnja.

### PERDJANDJIAN AUSTRIA SOEPAJA LEKAS DISELESAIKAN

London, 22-3 (U.P.).

Menoeroet koresponden B.B.C. di Moskow, delegasi Amerika akan mendesak soepaja perdjandjian Austria diselesaikan sebeloem sidang konperensi Moskow jang sekarang berachir.

Dapat diberitakan bahwa sekarang masih terdapat 17 pasal penting dalam perdjandjian itoe jang beloeem mendapat persetoedjoean dalam konperensi pendahoeloean dari wakil2 menteri loear negeri 4 negara besar.

Berita2 LOEAR NEGERI

### HO CHI MINH MOENDOER SELANGKAH ?

Paris, 22-3 (Reuter).

Perdana Menteri Perantjis, Ho Chi Minh, telah memberitahoekan dengan telegram jang disampakkannja dengan perantaraan Delegasi Viet Nam di Paris kepada pemerintah Perantjis, bahwa Vietnam bersedia menjadi negara kesatoean jang merdeka, walaupoen tetap dalam lingkoean keradjaan Perantjis.

la berdjandji sesoenggoehnja akan melindoei kepentingan2 Perantjis di Vietnam meoepoen dalam soal perekoeman atapoen dalam soal pertanian.

Selandjoetnja ia mengharapakan, bahwa Perantjis hendaklah memberikan tanda2 oentoek menghentikan pemoesohan2 sehingga berboe-riboe diwja, harta benda rakjat dapat diselamatkan dan seteroesnja keperjajaan dan persahabatan antara kedoea belah pihak dapat kembali sebagai semoeala.

Perdana Menteri itoe mengachiri soeratinja dengan harapan agar pemerintah Perantjis hendaklah dengan segera mengambil sikapnja jang tegas tentang per tjederahan jang bodoh dan banjak me-noempahkan darah” itoe.

Sementara itoe djoeroe bitjara Kementerian Djadjahan Perantjis menjatakan bahwa permoesoehan antara Vietnam dan Perantjis tidak dapat dihentikan dengan begitoe sadja. „Oentoek ini hendaknya pemerintah Vietnam memberikan djaminan, soepaja tentera Perantjis dapat merasa aman dan tidak tergoengoe lagi.

Permintaan kita jang oetama jang semestinja diambil Vietnam dahoeole ialah, menimboelkan soesana aman dan tenteram”.

### RADJA ANNAM DIBELAKANG REPOEBLIK VIETNAM.

Paris, 23-3 (U.P.).

Bekas Radja Annam, Bao Dai menoeoet siaran radio Vietnam kini mengang djabatan penasihat Dewan Repoebliek Vietnam, kata kantor perkabaran Perantjis.

Bao Dai menoeoet berita itoe selandjoetnja menerangkan: „Saja seloeloe menoeoeti keinginan rakjat Vietnam, saja tidak akan berboeat apa2 jg moeng kin bertentangan dengan pemerintah Ho Chi Minh, jang saja abdi sebagai penasihat dewan.”

Kantor perkabaran itoe selandjoetnja mewartakan bahwa gerakan2 tentera Perantjis didaerah jang letaknja 45 mil sebelah barat daja Hanoi telah memper oleh kemadjoean pesat.

Patroeli djoega diadakan sepanjang djalan kereta api, Hanoi — Haiiphong, akan telapi tidak mengalami korban apa apa dalam gerakan ini.

### DIBAWA KE SAIGON OENTOEK DIADILI.

Marseilles, 23-3 (U.P.).

Delegasi Vietnam di Perantjis Dhuong Bach Mai telah dibawa dari Perantjis pada malam minggu jang laoe ke Saigon, dimana ia akan diadili, karena sikapnja jang bertentangan dengan keinginan2 Perantjis.

Dhuong telah ditahan di Paris tiga hari jang laoe.

Dhuong adalah anggota Delegasi Vietnam ke konperensi Fontainebleau ta hoen jang laoe dan sedjak itoe ia mas djadi ketoea Delegasi Vietnam jang ras mi dengan berkedoeodoekan di Paris.

### ARAB LEAGUE MENJOKONG MESIR

Cairo, 23-3 (Antara-U.P.).

Dewan Arab League (Perserikatan Negara2 Arab) mengemoemkan bahwa dalam sidangnya jang berlangsung tiga djam telah diambil poetoesan oentoek menjokong toentoetan2 Mesir ialah:

(1) Soepaja menjoeeroeh tentera India ditarik kembali dari Mesir.

(2) Soepaja lembah soengei Nil (Mesir dan Soedan) disatoekan dibawah pimpinan radja Mesir.

### 30 PEMIMPIN KIRI DITANGKAP

Seoul, 23-3 (Antara-U.P.).

Didaerah pendoeodoekan Amerika malam ini dikloearkan perintah oentoek menangkap 30 orang pemimpin terkemoeka dari golongan kiri ketjoeali Luyh-woori Hyung dan Huh Sien. Diantara mereka tidak terdapat anggota2 Dewan Perwakilan Rakjat.



Lebih soeka tinggal di-daerah Repoeblik

42 ORANG PENGOENGSI DARI POELAU WEH

MEDAN, 24 Maret, (Antara)

Kemarin telah sampai dikota ini sedjoemlah 42 orang pengungsi bangsa Indonesia dari Sabang, yang diantarkan oleh kapal Belanda „Jansen“ dari poelau Weh ke Belawan.

Dengan perantara kantor Sosial, mereka sekarang ditempatkan di roemah Sakit Kota, menenggoe kereta api rombongan oentoeok pargi kedaerah pedalaman.

Hidoeop terpentijil

Waktoe kita bertanyakan kepada salah seorang dari rombongan yang baroe datang itoe, saudara Arifin, apakah sebabnja mereka datang mengoengsi, saudara kita ini menjatakan bahwa mereka sebetoelnja kepingin sekali meng hiroep hawa kemerdekaan. Sabang dan poelau Weh seloeroehnja dalam tangan Belanda. Pekerjaan bangsa kita kebanyakan memboeroeh. Kami tentoe terpaksa bekerjaja dengan Belanda, karena lain djalan tidak ada lagi. Kalau ada orang2 kita yang menjeberang ke Koetaradja dengan perahoe, kalau ketahoen, mereka teroes ditangkap Belanda dan dipendjarakan.

Hampir tak pernah kami mendengar warta berita dari daerah Noesantara lainnya, begitoealah terpentijlnja kami tinggal disana.

Semoea bangsa kita dengan hasrat dan minat yang penoeh menanti2kan setiap saat pebilakah gerangan Naskah Linggardjati ditanda tangani. Sesoeadah naskah Linggardjati ditanda tangani kelak tentoe poelau Weh akan lepas dari

tangan Belanda dan diperintahi oleh Pemerintah Repoeblik, hal mana sangat diharap2kan oleh bangsa kita dipoelau itoe. Soerat2 kabar yang sampai kesana adalah kepoenjaan Belanda seperti Pandji Rakjat, Persatoean, Soeroe Kalimantan, sedangkan harian2 bangsa kita sekaloepoen tidak pernah kami lihat.

Kalau bisa mendapat pas dari Belanda, kata saudara Arifin, tentoe semoea bangsa kita soedah meninggalkan Sabang waktoe ini djoea agar mereka dapat menjoembangkan tenaganya oentoeok dan goena kemakmoeran negara kita. Waloepoen kita mengerti bahwa didaerah kita, kami akan menemoei matjam ragam kesoelitan, tetapi saja jakin, djikalau toean2 tanjakan kepada seloeroeh rakjat Indonesia di poelau Weh, rata2 mereka akan menegakkan, biar apa poen terdjadi, mereka semoea nja lebih soeka tinggal dibawah naeeng an Sang Saka Kita agar dapat menjoembangkan tenaga mereka bahkan djawa mereka, goena mentjapai kemakmoeran yang sesempoerna2nja bagi noesa, bangsa dan rakjat kita bangsa Indonesia.

GOEBERNOER MOEDA SOEMATERA TENGAH DI RIAUW.

Boekittinggi, 22-3 (Antara). Setelah menjalani daerah Indragiri, Riau, sampai ke Koeala Toengkol, maka tanggal 16-3, pagi, rombongan Goebernoer Moeda Soematera Tengah selamat sampai dikota Djambi dan disamboet pa ra sipil, tentera golongan, partai2 dan lain2.

Malamnja diadakan pertemoean tanpa djawab yang memoeaskan dan tanggal 19-3 bertempat disekolah Tionghoa di sana diajkan pertemoean silatoerrahim antara rombongan tersebut dengan golongan Tionghoa, dimana hadir dioega residen dan wakil residen Djambi. Dalam kata pemboekaannya ketoea C.H.T.H. disana mengoetjapkan kata2 samboetan dan simpati terhadap perdjoeangan Indonesia.

TIBA DI PADANG.

Boekittinggi, 24-3 (Antara). Dengan pesawat terbang kemarin telah sampai dilapangan terbang Tabing Padang, Menteri Penerangan Moehammad Natsir beserta pegawai2nja. Bersama-sama beliau itoe toeroet 17 anggota K.N.I. Poesat dan Boeng Shahril dari soerat kabar „Kedaulatan Rakjat“ Boekittinggi. Dari Tabing Menteri Penerangan an menoejdje ke Padang mengadakan pertemoean dengan Wali Kota Padang serta pegawai2 Repoeblik. Disana beliau memberikan penerangan dan petoendjoek kepada rakjat kota „perdjoeangan“ itoe. Antara lain2 beliau berkata: „Saudara2 dikota Padang sekarang ini telah menjadi pandoe tanah air kita dan perdjoeangan saudara2 disini akan saja sampaikan nanti kepada pemerintah agoeeng kita“. Selesai pedato Menteri Penerangan toeroet berbitjara Oedin dan Jahja Jakoeb. Kemoedian di adakan pertemoean istimewa antara Menteri Penerangan dan pegawai pementahan kota Padang. Selesai itoe maka Menteri meneroeskan perdjalanannja ke Boekittinggi dan tinggal beberapa hari di sitoe oentoeok menjelenggarakan ran tjangannja. Dari sana beliau akan teroes ke oetara dan selatan.

KONGRES BOEROEH GAS DAN LISTERIK.

Boekittinggi, 24-3 (Antara). Sebagai pemboekaan dari kongres boeroeh Gas dan Listerik Soematera maka tadi malam telah dilangoengkan resepsinja bertempat di hotel „Merdeka“. Pemimpin menegaskan bahwa mak soed ini ialah oentoeok menjatoekan organisasi dari Gas dan Listerik seloeroeh Soematera. Kemoedian pedato2 diberikan oleh toean2 M. Tahir Inspektoeur Djawatan Listerik dan Gas Soematera Tengah. Noelkan dari penerangan tentera Banteng I Soematera, Dr. Rifai, Saaddoedin Djambek dan Adi Negro. Setelah itoe diadakan pedato soem bangan wakil2 partai dan golongan.

TOEAN DOELARNOWO DISERAHI PEKERDJAAN GOEBERNOER

Malang, 22-3 (Antara). Dari soeber yang boleh dipertijaja diterima kabar bahwa berhoebeng sesoeatoe hal sedjak beberapa hari ini, boat sementara waktoe pekerdjaan Goebernoer Djawa Timoer diserahkan kepada Doelarnowo, residen diperbantoean kepada Goebernoer Djawa Timoer.

SIDANG DEWAN PERWAKILAN RAKJAT.

Siantar, 22-3 (Antara). Karena menenggoe kembalinja beberapa orang anggota dari Dewan Perwakilan Rakjat Soematera dari sidang pleno K.N.I. Poesat dan disebabkan soekernja perhoebeng dalam moesim penghoedjan sekarang, maka ditetapkan sidang pleno Dewan Perwakilan Rakjat Soematera akan dilangoengkan di Boekittinggi dari tanggal 12 sampai 20 Mei 1947.

REAKSI PARTAI2 DI „HINDIA“ BELANDA.

Medan, 23-3. Menoeoet „Aneta“ dari Djakarta Serikat Partai2 politik yang tersebut dibwah ini telah mengirim kawat kepada Perdana Menteri dan ketoea2 dari Balai Tinggi dan Rendah dinegeri Belanda sebagai berkoet.

Partai2 seperti tersebut dibawah ini telah insjaf betapa perloenja soepaja pada dasarnya soal Indonesia seloes mengin diselaikan, tetapi mengangap bahwa penandatanganan perseloedjoean Linggardjati beloom ada goenja, disebabkan pendirian2 pihak Repoeblik, sebagai termaktoeb dalam kedoea seroep-penghabisan dari K.N.I. Poesat ig seroepa boenninja dengan keterangan2 toean Sjahril.

Tambahan poela berhoebeng falsiren yang berlawanan, penandatanganan perseloedjoean tersebut oentoeok pasal2 yang terpenting sangat berbahaya menoeoet pasal 17 dari rentjana naskah perseloedjoean.

Kawat tersebut ditanda tangani oleh Mr. van Helsingden atas nama: Christelike Staatskundige Partij, Eenheids-groep, Golongan „Mr. Siamat, Grooter Nederland Actie, Parkoempolan Kebangsaan Maloeke, Persatoean Timoer Besar dan Vaderlandsche Club.

36 TENAGA TJADANGAN WANITA

Malang, 24-3 (Antara). Dalam oesahnja memperbanjak tenaga tjadangan wanita, Biro Perdjoeangan inspektoral bagian wanita Malang baroe2 ini melatih sedjoemlah 36 wanita dari pelbagai djawatan dan badan2 dalam soal kemiliteran, kesoelitan, P3, ilmoe kesehatan, ideologie, ilmoe dilwa, tehnik motor, seinen, pentjak wanita, dan oesaha depoet dan magaziin yang lamanja hanya seboelan.

BELANDA MINTA MA'AF

Boekittinggi, 21-3 (Antara). Wartawan kita dari Padang mengabarkan bahwa tanggal 19.3 M.P. Belanda melakoekan penggeledahan pada roemah pembesat2 Repoeblik, yakni roemah Wali Kota, Kepala Polisi, Wali Kota Moeda, begitoe poen djoea roemah toean Joesoef, wartawan Antara Padang. Atas kedjadian yang tidak baik ini, kepala tentera Belanda di Padang meminta ma'af.

Berita Kota

SEKOLAH2 DI KOTA MEDAN.

Keadaan dikota Medan sangat soelit. Demikian djoea dengan hal pengadjaran. Waloepoen begitoe pemboekaan sekolah berdjalan teroes. Pada ketika ini banjaknja sekolah yang diboea ada lah sebagai berkoet:

- 1. Sekolah Ra'jat Djalan Thamrin
2. Sekolah Ra'jat Gloeogoe Seberang
3. Sekolah Ra'jat Djati Oeloe
4. Sekolah Ra'jat Djalan Antara
5. Sekolah Ra'jat Soekamoelia
6. Sekolah Ra'jat Djalan Coen
7. Sekolah Ra'jat Gang Manteri

Maksoed Wali Kota Medan mendirikan Sekolah Menengah Pertama di Medan yang sekarang menjadi kenyataan adalah oentoeok memenoehi permintaan orang toea moerid2 yang berkepenting-an dan sebagai siasat pemerintahan oentoeok mengokohkan de facto N.R.I. dan meloekaan lapangan perdjoeangan.

Permintaan moerid kelas I boeat per tama sekali oentoeok koersoes pengadjaran 1946-1947 diadakan pada hari Selasa 1-4-1947 di Taman Persahabatan Djalan Soetomo Medan.

Pendafaran tjalon2 moerid dimoelai hari Djoeam at tanggal 21-3-1947 ditoeoep sesoeadah 1 pekan pada hari 26-3-1947 dilekoekan di Kantor Wali Kota Medan, kamar Pemeriksa Sekolah setiap hari djam 9-14 (W.I.).

Djika sjarat2 mentjoekoepi haroes di serahkan ijoeran masoek banjak f 100.- (seratoes roepiah). Wang sekolah dikoeitip tiap2 boelan f 30.- seorang moerid. Biaja alat2 peladjaran yang diterima dari Pemimpin Sekolah dibajar kepada Pemimpin Sekolah menoeoet harga yg ditetapkan oleh Pemimpin Sekolah.

Wali Kota Medan N.R.I. bersedia menerima derma, bakti, bantoean, sokong-an oentoeok kemadjoean Sekolah Menengah Pertama di Medan berdasarkan gotong rojong, sebab mendirikan Sekolah Menengah Pertama di Medan dilakoekan oleh warga oentoeok warga men djadi milik warga Medan N.R.I.

PANITIA PENJELANGGARA KEPENTINGAN ISLAM.

Antara" diminta mengabarkan

Dengan andjoeran dari Djabatan Agama N.R.I. Daerah Kota Medan, maka pada tanggal 23-3-1947 bertempat di Mesjid lama, telah dibentoeok satoe panitia (PANITIA PENJELANGGARA KEPENTINGAN ISLAM) yang oesahnja membantoe Djabatan tersebut oentoeok menjelenggarakan hal2 yang bertali dengan Masalah „Amnah, seperti:

- a. Pendjagaan kehoeruman kitab2 soeti) yang pada masa ini ada orang yang mempergoenakannya oentoeok pemboengkoes dan sebagainya.
b. Menolong memelihara tanah2 wakaf kaem Moeslimin yang tidak djeroes oleh Nazirnja.
c. Mengoesahakan agar Pergoeroean2 Islam di Daerah Kota Medan diboea kembali dan sebagainya.

LEDAKAN DITENGAH HARI

2 orang mendapat loeka. Tadi siang kira2 poekoel 01.00 di Djalan Antara oedjoeng Djalan Thamrin telah terdjadi satoe ketjelakaan, sebagai akibat tidak mengetahoeh, sehingga seorang anggota Poh An Tui dan seorang orang toea bangsa Indonesia mendapat loeka2 hebat. Kedjadian itoe adalah sebagai berkoet:

Seorang2 toea bangsa Indonesia ting galnja di Poesat Paser pergi kebekas roemahnja yang telah habis terbakar di Djalan Antara goena mengambil seng yang masih baik, oentoeok didjoealkan kepada seorang Tionghoa yang djoea lkoet bersamanja.

Sewaktoe seng dimoeti kekereta lem boe, orang Tionghoa pembeli seng itoe menjoeppa seboeah benda ter letak ditepi djalan ketjil dibekas roemah tersebut. Karena tak mengetahoeh apa benda itoe, mereka tanjakan pada seorang anggota Poh An Tui yang ketoeolan ada disitoe.

Oleh sipengawal, benda itoe ditokok tokokkennja kekepala kembang kereta lemboe. Tibas2 benda itoe meletoes dengan dahsjat, sambil mengeloerakan api, sehingga pengawal Tionghoa itoe loeka2 parah, dan orang toea tadi yang tak djaoeh berdiri dari sana mendapat loeka parah pada kedoea belah tangan nja, paha dan kakinja, sedang pakainnja terbakar. Atap kereta lemboe itoe djoea ikoet terbakar, tetapi dapat lepas dipadamkan.

Kedoesa korban itoe segera dibawa kemarkas Poh An Tui di Djalan Hongkong, dimana mereka dirawat. Orang toea itoe setelah diobati oleh Poh An Tui diantarkan keroemahnja.

Lagi satoe peringatan kepada oemoem, soepaja lebih berhati2 terhadap sesoeatoe benda yang beloom di kenal.

Di-samping

REPOEBLIK - WASPADA.

Wurakaran dalam s.k. „Kloewang“ - eh tjop - mestinja „Kloewang“ dim djoknja pernah mengedjek-edjek nama soerat kabar kita dan Repoeblik kita.

„Waspada“ dibilangnja s.k. „waswas“ dan „Repoeblik“ disebetoelnja „Repoehblik“.

Kita tidak ada poenja kebiasaan begitoe, tetapi boeat toeroet nalsoenja Wurakaran, sekali ini kita penoehi dia poenja kepinginan.

Peptah kita ada bilang: Dajoeng ber samboet, kata berdjawab.

Dan boeat djawab kita pakai dia poenja perkataan2 kembali.

Sebab „was-was“ pada dialah makainja kami mesti „waspada“.

„Rapoeh“ eritnja tidak koekat moerah palah.

„Bilik“ eritnja „kamar“ atau lebih loeas boleh djoea diertikan „tempat-tinggal“.

Karena „rapoeh“ nja „bilik“ selama dalam tangan dia, (satoe kali terdjang angin Redja Diradja Matahari Terbit soe dah ambroek dan koetjar katjir), itoe se bab bangsa Indonesia sekarang maoe bikin bilik baroe yang kokoh dan koekat, jaitoe Repoeblik.

Bilik yang dibina bersama ini sekarang orang tjoba poela maoe kasih roeboeh. Tentoe tidak dipedar, itoe sebab Repoeh bilik mesti tetap waspada.

CEES, CEES, CEES.

Dizaman mendiang: Orang Keling diseboet = Klingalees, orang Bengali = Bengalees, orang Tionghoa = Chinese, orang Djepang = Japanees dan banjak lagi lain-lain.

Sekarang zaman baroe, zaman Nica, kata orang.

Apakah orang-orang yang terlingkoeng dalam Nica, bisa djoea diseboet Ni-cees, soepaja tjoek pakal ees, ees?

Kita maoe tanja edje, boekan apa-apa. Kalau boleh pake, jah, kita boleh teroes pake itoe cees, cees, cees.

Si-Kisoet

LAPORAN RAKJAT KEPADA POLISI

Tanggal 23-3 kira2 djam 10 pagi, 2 orang militer mereka telah mendatangi roemah seorang perempoean Indonesia nama Moesini oemoer 16 taheon di Djalan Djaparis 523. Serdadoe serdadoe ini yang bersendjata lengkap berpakaian warna hidjau dan warna matjan loreng, telah menggeledah roemah tersebut. Setelah penggeledahan ini dilakoekan serdadoe2 itoe „membawa“ 3 helai kain pandjang berharga f 8000.-

Kedjadian seperti diatas poen telah terdjadi, diroemah seorang Indonesia nama Sabar di Djalan Poeri No. 336 C. Roemah itoe telah digeledah oleh 2 orang militer. Dari roemah tersebut serdadoe2 itoe telah mengambil 1 djam tangan waterproof seharga lebih koerang f 1700.-

Djoea hari itoe kira2 poekoel 10.20 2 orang serdadoe Nica berpakaian war na hidjau dan matjan loreng telah menahan Djoeppawiro seorang Indonesia oemoer 67 taheon, tinggal di Soekarama 929 D, sewaktoe berdjalan di Djalan Poeri. Serdadoe2 itoe menggeledah badan orang toea itoe, dan mengambil wangnja sedjoemlah f 480.-

Kemarin kira2 poekoel 18.15 seorang warga negara Indonesia nama Tamboenan telah ditahan oleh M.P. Belanda di moeka Rex Theater. Sebannja tidak di ketahoeh.

IKLAN

Pendafaran tjalon2 moerid oentoeok SEKOLAH MENENGAH PERTAMA MEDAN.

dilakoekan moelai hari Djoeam at tanggal 21-III-1947 ditoeoep pada hari 28-3-1947 di Kantor Wali Kota Medan, kamar Pemeriksa Sekolah setiap hari djam 9 - 14 (waktoe Indonesia).

- Sjarat2 yang diperhatikan:
a. Kesehatan badan.
b. Ketjerdasan.
c. Kelakoean.
d. Oemoer dibawah 18 taheon.
e. Sekolah yang pernah ditjoendjoengi oleh tjalon.

(diminta, soepaja ditjoendjoekan diploma atau soerat keterangan tammam dari kelas 6 Sekolah Rendah).

Djika sjarat2 mentjoekoepi haroes disertakan ijoeran masoek banjak f 100.- (seratoes roepiah), wang sekolah dikoeitip tiap2 boelan f 30.- (tiga poeloeh roepiah) seorang moerid.

Biaja alat2 peladjaran yang diterima dari Pemimpin Sekolah dibajar kepada Pemimpin Sekolah menoeoet harga yang ditetapkan Pemimpin Sekolah.

Medan, 21 Maret 1947.

Wali Kota Medan,

(Mr. M. JOESOE).  
PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA